
令和３年度 第６回 神戸中学校学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和４年３月１８日（金）１８：１０～１９：１５ 

 

２ 場 所  神戸中学校被覆室 

 

３ 出席者  委員：是枝徳義，山本陽子，林佳代子，兼丸良政，阿部雅登， 

高山 剛，松嶌康博，木村元彦（学校長） 

       学校教職員：草川哲郎（教頭） 

       欠席：北村 武（委員） 

 

４ あいさつ（委員長） 

  新型コロナウイルス感染拡大に伴うまん延防止等重点措置や県の独自の警戒宣言 

が出されているが，引き続き気を付けて学校生活を行う必要がある。 

  校区小学校の卒業式も厳かに実施された。 

  本年度最後の学校運営協議会となるが，年間の振り返りをお願いしたい。 

 

５ 報告 

（１）第５回学校運営協議会実施報告書 

  学校長から，事務局で取りまとめた実施報告書の確認を依頼し，了承を得る。 

（２）学校や生徒の様子について（別紙学校通信等） 

  学校長から，発行済学校通信等をもとに最近の学校生活の状況等について説明す 

る。 

（３）学校いじめ問題協議会について 

   学校長から，学校運営協議会委員長等６名の方による学校いじめ問題協議会を 

組織し３月８日（火）に会議を行ったことや，今後も定期的にいじめの未然防止や 

早期対応に取り組んでいくことについて説明する。 

（４）令和４年度修学旅行実施の方向性について 

   令和４年度の修学旅行実施の方向性について，市内 10中学校とも緊急事態宣言 

以外は基本的に感染防止対策を講じながら計画通り実施に向けて準備を進めてい 

く考えについて説明する。 

 

６ 協議 

（１）令和３年度学校関係者評価について 

  学校長から，令和３年度学校関係者評価の取りまとめについて説明する。 

  （委員からの意見等） 

・神戸高校と連携した土曜スクールは，PTA本部行事と位置づけ PTAとしても支 

援していく考えである。 

・高校生が中学生をサポートするように，中学生が小学生をサポートするよう 

な機会を持てることもよいのではないか。 



（２）令和４年度の学校運営協議会について 

  学校長から，令和４年度学校運営協議会等の開催予定や授業等参観ウィークの設 

定などについて説明し，了承を得る。 

 

７ その他 

（１）校区学校運営協議会代表者会及び全体会の開催について 

  学校長から，校区学校運営協議会代表者会を令和４年４月 14日（木）に開催する 

予定とともに全体会を５月中に開催する見通しについて説明し，了承を得る。 

 

（２）各委員から 

  本年度を振り返り，各委員から意見を求める。 

  （委員からの意見等） 

  ・落ち着いた生徒の様子が見られた卒業式であった。 

   様々な学校の努力も伝わってきた。 

  ・学校が，様々なことに手厚く考えながら対処している様子を，保護者等により 

伝えていきたいと思っている。 

  ・コロナ禍の学校運営は，大変であったと思われる。随分苦慮されてきたと受け 

止めている。 

  ・先生の精神的なリスク軽減や，健康を大切にしていく必要がある。 

  ・学校評価には苦慮する。令和４年度の計画からは，より学校に足を運んでほし 

いとの願いがあるものと受け止めている。 

  ・自転車通学の生徒が，一列になって走行している様子を目にし，けなげなこと 

と感心した。 

  ・生徒から元気をもらうためにも，学校に積極的に出向いていきたい。 

  ・学校が行っている様々なことを知ることができただけでも有意義であった。 

  ・コロナの影響がまだまだ続くと思われるが，生徒のために引き続き努力してい 

ただくようお願いしたい。 

  ・小学校の登校時などを見ていると子どもの方がよく挨拶をする。保護者への働 

き掛けが必要と感じている。 

  ・小中学生の姿を見ていると，１年間の成長はすごいと感心している。 

  ・家庭教育の大切さを感じている。 

（３）その他 

  令和４年度学校運営協議会委員の交代に伴い副委員長を委員長からの指名により 

兼丸良政さんに依頼することとなる。 


